

Presentaron el sistema de botón antipánico

Escrito por Administrador

Viernes, 16 de Marzo de 2018 00:00

{besps}secretariageneral16032018|width=215|height=121{/besps}

El pasado día miércoles 14 de marzo, el Secretario General José Luis Horna, personal del centro de monitoreo municipal, de la estación de policía comunal y de la comisaría de la mujer y la familia, y el presidente de la empresa AlertaTel Miguel Catucci presentaron el sistema de botón antipánico que será utilizado en breve en nuestra localidad.

Horna expresó que en la primera etapa se pondrán en funcionamiento 100 botones antipánico con la posibilidad luego de que sean más. Esto no sólo podrá ser utilizado por personas que sufren violencia de género, sino también por ancianos o personas con discapacidad que se encuentren solas.